

## 《单词百科:intersect是什么意思?intersect怎么发音?intersect的解释和用法》

英语单词intersect是什么意思?intersect怎么读?intersect怎么发音?简答网为您整理了intersect的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### intersect怎么读

intersect的读音:[        nt        sekt]

### intersect的意思

- 1、vt.横断，横切，横穿;
- 2、vt.& vi. (指线条、道路等)相交，交叉;

### intersect的近义词

- 1、crisscross n.十字形图案，纵横交错的网;

- 2、cross v. 穿越; 渡过; 交叉; 画十字; 划横线于; 反对; 否定; 横传; 使杂交;
- 3、interconnect vi. 互相连接, 互相联系;
- 4、meet v. 遇见; 碰到; 结识; 迎接; 集合; 会晤; 交锋; 满足; 偿付; 和... 接触; 遭遇;
- 5、overlap n. 重叠部分; 覆盖物, 涂盖层; [数] 交叠, 相交;

### intersect 的双语例句

- 1、The circles will intersect in two places.

这两个圆将在两处交叉。

- 2、Any two diameters of a circle intersect each other.

圆周内两直径必相交。

- 3、The null must intersect the emitter at the point where you want to emit particles.

这个空物体必须和发射器有交叉的点以便于从这些部位发射粒子。

- 4、The cables intersect the tower or pylon at different heights.

钢索在桥塔或塔柱的不同高度上相交。

- 5、The flight path would then either intersect the earth, or go off into space.

飞行轨迹不是和地球相交, 就是离开地球而进入宇宙空间。

- 6、Their histories intersect.

他们的历史相互交叉。

- 7、Some ideals are radical, all the maximal ideals intersect to give a radical ideal.

有些理想是激进的, 极大的理想交织出来是激进的分子。

- 8、If you place more than one fluid object inside the domain, they should currently not intersect.

如果你把超过一个流体物体放这个领域, 他们应该和当前的不交叉。

9、It is an import and export information process, which intersect thought of logical and imagic frequently.

这一信息输入输出的过程, 既有逻辑思维的参与更有形象思维的穿插.

10、In spheric linkages, the axes of all revolute pairs must intersect at point.

在球面连杆机构中, 所有的转动副的轴必在一点上相交.

11、A highway and a railway intersect here.

一条公路与铁路在此交叉.

12、The two roads intersect at the suburb of the city.

两条路在城郊交叉.

13、With the copied body shape and the five ellipse selected, Intersect the shapes.

与复制的身体形态和五个椭圆选定的, 交叉的形状.

14、The place where two roads or streets join or intersect.

街角: 两条路或街相连场地的地方.

15、The brand building is born when the fashion brand and architecture intersect mix together.

建筑师以时尚品牌作为实现自己设计构想的新的舞台, 在满足业主要求的同时追求着自己的趣味.

16、The freight and the seller intersect that the expense till the harbor undertakes the buying party.

运费及卖方交至港口后的费用由买方承担.

17、A place at which roads , lines , or tracks intersect an intersection.

(英国)处于十字路口的交警管理交通的任务.

18、Finally casts the parallel line which two never intersect.

最后铸就出两条永不相交的平行线.

以上是简答网为您整理的intersect怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于intersect的用法、

intersect的释义、intersect的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/intersect>

